

Decano FCS entrega equipos y mobiliarios a Hospital de la Mujer Dominicana

Escrito por Rafael Paez

Viernes 19 de Mayo de 2017 09:31 -

Continuando con su iniciativa de apoyo a los hospitales docentes vinculados a la Universidad Autónoma de Santo Domingo, el doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), entregó equipos y mobiliarios al Hospital de la Mujer Dominicana, Evangelina Rodríguez Perozo, los cuales fueron recibidos por la doctora Rocío Caridad, coordinadora del internado de gineco-obstetricia de este centro de salud.



El doctor Wilson Mejía entregó equipos y mobiliarios a la doctora Rocío Caridad, les acompaña

Los equipos entregados corresponden a una computadora completa, impresora, nevera ejecutiva, bebedero y 60 sillas para estudiantes, con lo cual se espera contribuir a que haya más facilidades para los profesores e internos que realizan allí sus labores docentes.

El doctor Mejía expresó que el interés de la FCS es mejorar la docencia tanto del grado como del postgrado, por lo que la entrega de los equipos constituye una muestra del compromiso de la institución con la educación y con el país; al tiempo que dijo estar convencido de que a los mismos se les dará un uso apropiado.

En tanto que, la doctora Caridad agradeció al decano su receptividad y disposición, y señaló que con el mejoramiento de la docencia se mejorará también la calidad de los futuros profesionales.

Decano FCS entrega equipos y mobiliarios a Hospital de la Mujer Dominicana

Escrito por Rafael Paez

Viernes 19 de Mayo de 2017 09:31 -
